

AWDI

Pembentukan Mental dan Karakter, Babinsa Berikan Materi Pelajaran Luar Sekolah Bagi Siswa Siswi SMP N 1 Karangawen

Muhammad Makruf - DEMAK.AWDI.OR.ID

Dec 13, 2023 - 09:07



Para Siswa dan Siswi setingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP) yang tergabung dalam Pramuka Saka Wira Kartika Koramil 13/Karangawen tampak antusias mengikuti materi yang diberikan Babinsa Koramil 13/Karangawen Serma Abdul Ghofur beserta 2 Anggota

DEMAK – Para Siswa dan Siswi setingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP) yang tergabung dalam Pramuka Saka Wira Kartika Koramil 13/Karangawen tampak antusias mengikuti materi yang diberikan Babinsa Koramil 13/Karangawen Serma Abdul Ghofur beserta 2 Anggota, Rabu (13/12/2023).

Kegiatan kepramukaan adalah merupakan suatu wadah pembinaan bagi generasi muda, yang mana hal ini sangat berperan dalam membentuk karakter kepribadian, keimanan, kedisiplinan serta rasa tanggung jawab dan rasa cinta tanah air, agar nantinya bisa menjadi bekal dalam menggapai cita-cita sebagai generasi muda penerus bangsa yang tangguh dan bertanggung jawab.

“Pembinaan anak-anak pramuka ini juga bertujuan menciptakan kader-kader bangsa melalui pemberian pendidikan matra darat bagi gerakan pramuka melalui aksi nyata, produktif dan bermanfaat,” ujar Serma Abdul Ghofur.

Babinsa berharap gerakan pramuka tetap eksis dan solid dalam mendarmabaktikan karya dan sumbangsihnya demi pembangunan bangsa dan kejayaan NKRI.

Dalam kegiatan pembinaan Pramuka ini, Babinsa Koramil 13/Karangawen memberikan materi PBB, yel-yel, Survival, Alarm steling dan game moving bomb yang bertujuan melatih disiplin, kekompakan, kesigapan dan kebersamaan antar siswa

“Dalam baris berbaris, di perlukan kekompakan dan konsentrasi, sehingga materi baris berbaris ini dapat diterima dengan cepat,”sebut Babinsa.

Diakui Serma Abdul Ghofur, selama diberikan pelatihan para anak-anak Pramuka dari SMP N 1 Karangawen tampak bersemangat.

“Hal ini mencerminkan bahwa mereka terbiasa dengan disiplin yang tinggi,”tutup Babinsa.